

Norte Santander | 22 ENE 2022 09:27 PM

Activan plan de contingencia en Tibú ante instalación de válvula clandestina a oleoducto Caño Limón Coveñas

Foto de [Ecopetrol](#)

Por: Olga Lucía Corrao Sarza

[@olgalucacotamo](#)

Compartir



El Ejército se desplaza hasta la zona, se busca garantizar seguridad a trabajadores de la empresa **Cenit**, firma contratista de **Ecopetrol**.

Se activó un plan de contingencia en el sector de las Palmeras, zona rural del municipio de Tibú por la instalación de válvula ilícita a un tramo del oleoducto Caño Limón Coveñas.

La empresa **Cenit** firma contratista de **Ecopetrol** dispuso un punto de control para atender de manera oportuna el derrame de hidrocarburo que llegó al Caño León. **Cenit** informó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres y a la Alcaldía de Tibú sobre la situación y las acciones del plan de contingencia.



Lea También:

Diversas hipótesis manejan las autoridades ante asesinato de intendente de la Policía en Cúcuta

El Ejército se desplaza hacia la zona para garantizar la seguridad del personal encargado de la reparación de la tubería. Cenit, compañía filial del Grupo Ecopetrol.

Así mismo, el Ejército Nacional se traslada hasta el lugar la zona para

asegurar el sector y garantizar la entrada del personal técnico que atenderá la emergencia.



Lea También:
Aulas en Norte de Santander están listas para iniciar la presencialidad

La compañía hace un llamado a los habitantes de la zona para que se abstengan de acercarse al lugar del incidente, hasta tanto culminen las labores de contención y

mitigación.

Cenit y Ecopetrol rechazan estas acciones y hacen un llamado para que cesen los delitos contra la infraestructura, que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera.

La Policía y Ejército coinciden en señalar que "desde hace más de diez años, el ELN viene cometiendo este delito en esta zona del Catatumbo, en donde hemos encontrado y destruidos de 41 válvulas ilícitas y 34 refineras, los grupos armados ilegales compran el crudo para el procesamiento de pasta de base de coca".

Mediante el montaje o construcción de refineras clandestinas, transporte y comercialización de combustible obtenido ilegalmente del Oleoducto Caño Limón-Coveñas, el cual es una de las estructuras de mayor importancia estratégica para la economía del país y transporta el hidrocarburo obtenido en el oriente colombiano hasta la costa Caribe.

Fuente: Sistema Integral de Información

Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol](#) [Válvulas ilícitas ELN](#) [Oleoducto Caño Limón - Coveñas](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Martha Olaya
 Nacional | Hace 28 días



Ecopetrol vende primer cargamento de crudo carbono compensado a PetroChina

Laura Perilla Ramírez
 Santander | Hace 27 días



Fueron incautados 9 mil galones de ACPM en Puerto Parra

Valesca Alvarado Ríos
 Santander | Hace 1 mes



Santander no registra escasez de combustibles pese a desabastecimiento en el país

Ingrid Liliana Jaimes Jaimes
 Santander | Hace 1 mes



Ecopetrol tiene lista millonaria inversión para financiar proyectos piloto de Fracking



De nuevo atacado con granadas estación de Policía de Hacarí en Norte de Santander



Por: Olga Lucía Estrella Salazar
@olgalucacofamo

Foto de Archivo

Compartir



Autoridades responsabilizan a disidencias del frente 33 de las Farc.

En la noche de este sábado, dos hombres armados lanzaron dos granadas de fragmentación contra la estación de Policía de Hacarí, ambas cayeron en el parque principal, afortunadamente no explotaron, pero sí atentaron contra la vida de las personas que se encontraban en el lugar.

El coronel Carlos Martínez comandante de la Policía de Norte de Santander dijo a RCN "terroristas del cartel narcotraficante del frente 33 de las farc, no pensaron en el daño que hubiese podido causar contra niños, hombres y mujeres que estaban departiendo en el parque principal de Hacarí".



Lea También:

Activan plan de contingencia en Tibú ante instalación de válvula clandestina a oleoducto Caño Limón Coveñas

Agregó el oficial, que afortunadamente las dos granadas no estallaron, pero ya la policía junto con el Ejército ejecutan las maniobras tácticas y operacionales con el objetivo de realizar una desactivación segura.

Así mismo, dijo el coronel Martínez que se ha

solicitado a la alcaldía y a la oficina de gestión del riesgo el acordonamiento y aislamiento del sitio, con el objetivo de garantizar seguridad a la comunidad.



Lea También:

Decretan alerta roja y naranja en gran parte del país por incendios forestales

"Es una retaliación de las disidencias de las Farc, por los duros golpes que hemos realizado junto con el Ejército contra el narcotráfico en varios municipios de la zona del Catatumbo, creando terror con ataques con explosivos

y fusil a nuestros uniformados", dijo Martínez a RCN.

En menos de ocho días, es el tercer hostigamiento contra la Policía en Norte de Santander, una acción violenta se registró el pasado 14 de enero, durante varios minutos contra la fuerza pública en Tibú y el 19 de enero fue atacada la estación de Policía de Hacarí en donde afortunadamente no se han registrado pérdidas

humanas.

Frente al ataque a la estación de policía de Tibú, con ráfagas de fusil y algunos explosivos que fueron lanzados por integrantes de las disidencias de las Farc, por estos hechos, fueron capturadas dos personas identificadas como Osmeiro Jesús Castillo Castillo y Deiby Andrés Pérez Maldonado, a quienes relacionan con diferentes hechos de violencia en la zona del Catatumbo.

Fuente: Sistema Integral de Información

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

EN ESTA NOTA

[Disidencias de las Farc](#) [Policía](#) [Hacarí, Norte de Santander](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Fabián Silva Ramírez

[Norte Santander](#) | Hace 4 días



Capturados dos disidentes por ataque en contra del Ejército en Tibú

Paola Márquez Sanabria

[Nacional](#) | Hace 19 días



Son 23 los muertos por enfrentamientos entre el ELN y las disidencias en Arauca

Pepe Morón

[Nacional](#) | Hace 27 días



Liberado patrullero de la Policía secuestrado por disidencias de las Farc, el 24 de diciembre

Olga Lucía Cotamo Salazar

[Norte Santander](#) | Hace 2 meses



Disidencias de las Farc hurtaron 140 cilindros de gas en zona del Catatumbo

[Norte Santander](#) | 22 ENE 2022 02:49 PM

Aulas en Norte de Santander están listas para iniciar la presencialidad

Por: Fabián Silva Ramírez
[@fabiansilva28](#)



I.E. Enrique Pardo Farello (Facebook)

Compartir



El departamento cuenta con 202 instituciones educativas y 1.882 sedes.

En Norte de Santander son aproximadamente 1.882 sedes educativas, de las cuales solo 17, que representan menos del 1%, tienen en la actualidad algunas dificultades, dijo Diomar Velásquez, Secretario de Educación del departamento.